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ATA DA 114ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA, REALIZADA EM 18 DE MAIO DE 2021. 

 

Aos dezoito dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e cinco minutos, por 1 
videoconferência, reuniu-se o Plenário do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Minas Gerais - CAU/MG, 2 

em sua Sessão Ordinária nº 114/2021, sob a presidência da Arquiteta e Urbanista Maria Edwiges Sobreira Leal, 3 
com a presença dos Conselheiros Estaduais: Ademir Nogueira de Ávila, Antônio Augusto Pereira Moura, Carlos 4 

Eduardo Rodrigues Duarte, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Elaine Saraiva Calderari, Emmanuelle de Assis 5 

Silveira, Fábio Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Fernanda Basques Moura Quintão, Gustavo Rocha 6 

Ribeiro, Ilara Rebeca Duran, Joao Henrique Dutra Grillo, João Paulo Alves de Faria, Luciana Bracarense Coimbra 7 
Veloso, Maria Carolina Nassif de Paula, Mariana Fernandes Teixeira, Michela Perigolo Rezende, Rafael Decina 8 

Arantes, Rosilene Guedes Souza, Sérgio Luiz Barreto Campello Cardoso Ayres e Sérgio Myssior. 1. 9 

ABERTURA: A Presidente do CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, após verificação do quórum, 10 

agradeceu a presença de todos e deu início à sessão plenária, solicitando a execução do hino nacional.  2. 11 

EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL BRASILEIRO. 3. LEITURA E DISCUSSÃO DA PAUTA. A presidente MARIA 12 

EDWIGES SOBREIRA LEAL solicitou, a inclusão dos itens de pauta 7.10 “Proposta de Deliberação Plenária que 13 
aprecia e decide sobre apoio ao Projeto de Lei Complementar nº 55 de 2021. SICCAU 1303630” e 7.11 “Proposta 14 

de Deliberação Plenária que aprecia e decide sobre a Proposta de Chamamento Público de Patrocínio para 15 

premiação de boas práticas na Arquitetura e Urbanismo no campo da política urbana e ambiental – SICCAU nº 16 

1295758.”. Além disso, solicitou a inversão de pauta. Em seguida, colocou a inclusão dos itens e a inversão de 17 

pauta em votação, o que foi aprovado com 19 (dezenove) votos favoráveis dos conselheiros Ademir Nogueira 18 

de Ávila, Antônio Augusto Pereira Moura, Carlos Eduardo Rodrigues Duarte, Cecília Maria Rabelo Geraldo, 19 

Elaine Saraiva Calderari, Emmanuelle de Assis Silveira, Felipe Colmanetti Moura, Fernanda Basques Moura 20 

Quintão, Gustavo Rocha Ribeiro, Ilara Rebeca Duran de Melo, Joao Henrique Dutra Grillo, João Paulo Alves de 21 

Faria, Luciana Bracarense Coimbra Veloso, Maria Carolina Nassif de Paula, Mariana Fernandes Teixeira, Michela 22 

Perigolo Rezende, Rafael Decina Arantes, Sérgio Luiz Barreto Campello Cardoso Ayres e Sérgio Myssior; 00 23 

(zero) votos contrários; 00 (zero) abstenções; 02 (duas) ausências dos conselheiros Fábio Almeida Vieira e 24 

Rosilene Guedes Souza. 4.DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DE ATA: 4.1 Ata 112ª Reunião Plenária Ordinária, 25 

realizada em 16 de março de 2021: A presidente MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL apresentou a ata da 26 

112ª Reunião Plenária e, não havendo sugestão de ajustes, colocou-a em votação, a qual foi aprovada com 18 27 
(dezoito) votos favoráveis dos conselheiros Ademir Nogueira de Ávila, Antônio Augusto Pereira Moura, Carlos 28 

Eduardo Rodrigues Duarte, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Elaine Saraiva Calderari, Emmanuelle de Assis 29 

Silveira, Fábio Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Fernanda Basques Moura Quintão, Gustavo Rocha 30 

Ribeiro, João Paulo Alves de Faria, Luciana Bracarense Coimbra Veloso, Maria Carolina Nassif de Paula, 31 
Mariana Fernandes Teixeira, Michela Perigolo Rezende, Rafael Decina Arantes, Sérgio Luiz Barreto Campello 32 

Cardoso Ayres e Sérgio Myssior; 00 (zero) votos contrários; 01 (uma) abstenção: Joao Henrique Dutra Grillo; 33 
02 (duas) ausências das conselheiras Ilara Rebeca Duran de Melo e Rosilene Guedes Souza. 4.2 Ata 113ª 34 

Reunião Plenária Ordinária, realizada em 20 de abril de 2021: A presidente MARIA EDWIGES SOBREIRA 35 

LEAL apresentou a ata da 113ª Reunião Plenária e, não havendo sugestão de ajustes, colocou-a em votação, a 36 

qual foi aprovada com 16 (dezesseis) votos favoráveis dos conselheiros Ademir Nogueira de Ávila, Antônio 37 
Augusto Pereira Moura, Carlos Eduardo Rodrigues Duarte, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Elaine Saraiva 38 

Calderari, Emmanuelle de Assis Silveira, Fábio Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Fernanda Basques 39 

Moura Quintão, Gustavo Rocha Ribeiro, João Paulo Alves de Faria, Luciana Bracarense Coimbra Veloso, Maria 40 

Carolina Nassif de Paula, Mariana Fernandes Teixeira, Rafael Decina Arantes, Sérgio Luiz Barreto Campello 41 
Cardoso Ayres e Sérgio Myssior; 00 (zero) votos contrários; 03 (três) abstenções: Joao Henrique Dutra Grillo, 42 
Elaine Saraiva Calderari e Michela Perigolo Rezende; 02 (duas) ausências: dos conselheiros Ilara Rebeca 43 

Duran de Melo e Rosilene Guedes Souza.   5. COMUNICADOS: 5.1 DA COORDENADORA DO COLEGIADO 44 
DE ENTIDADES DE ARQUITETOS E URBANISTAS: A coordenadora do CEAU, FERNANDA BASQUES 45 
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MOURA QUINTÃO, informou que o Colegiado vem estruturando um Plano de Ação para atendimento às 46 

demandas da arquitetura e urbanismo que dizem respeito ao Colegiado. Além disso, falou sobre o ofício dos 47 

profissionais de Arquitetura e Urbanismo, destinado à Prefeitura de Belo Horizonte, com o intuito de listar pontos 48 
de melhoria e oportunidades para aperfeiçoamento dos procedimentos da Secretaria Municipal de Políticas 49 

Urbanas. Disse que o CEAU ainda não planejou nenhum evento, em função das questões da pandemia. Fez 50 

saber que na última reunião do Colegiado houve a participação de representante da FENEA. 5.2 DOS 51 

COORDENADORES DAS COMISSÕES ORDINÁRIAS – 5.2.1. COMISSÃO DE ENSINO E FORMAÇÃO: A 52 
coordenadora da CEF-CAU/MG, LUCIANA BRACARENSE COIMBRA VELOSO, informou que, além das 53 
atividades de rotina, fecharam o edital de Premiação do TCC 2021. Disse, também, que a comissão está 54 

trabalhando questões referentes ao Plano de Ação. 5.2.2: COMISSÃO DE ÉTICA E DISCIPLINA: A 55 
coordenadora da CED-CAU/MG, CECÍLIA MARIA RABELO GERALDO, falou que a comissão vem trabalhando 56 

nas atividades rotineiras, salientando o entrosamento dos membros da comissão. Fez saber que a comissão tem 57 
a proposta de desenvolver ações de conscientização ética destinadas aos profissionais de arquitetura e 58 

urbanismo. Disse que irão discutir as questões referentes ao plano de ação na próxima reunião. 5.2.3: 59 
COMISSÃO DE EXERCÍCIO PROFISSINAL: O coordenador da CEP-CAU/MG, FÁBIO ALMEIDA VIEIRA, disse 60 

que a comissão está trabalhando nas atividades de rotina. Fez saber que há decisão judicial sobre as empresas 61 
de pré-fabricados, a qual entende que essas empresas não precisam ter registro nos conselhos de classe, o que 62 

julga ser temeroso para a sociedade. Disse que a comissão voltou a receber a lista de projetos da PBH, o que irá 63 
gerar ações de fiscalização mais assertivas.  5.2.4: COMISSÃO DE ORGANIZAÇÃO E ADMINISTRAÇÃO: A 64 

coordenadora da COA-CAU/MG, ELAINE SARAIVA CALDERARI, informou que a comissão tem avançado em 65 
seu plano de trabalho. Disse que estão trabalhando no Plano de Cargos, Carreira e Remuneração do CAU e, 66 

também, nas normativas para as reuniões remotas. Além disso, fez saber que estão trabalhando em questões 67 
referentes à lei de acesso à informação. Por fim, ressaltou que estão iniciando os trabalhos com os editais.  5.2.5: 68 

COMISSÃO DE PLANEJAMENTO E FINANÇAS: A coordenadora da CPFi-CAU/MG, ROSILENE GUEDES 69 

SOUZA, informou que solicitaram a realização de reunião extraordinária para tratar do Plano de Ação do CAU.  70 

Além disso disse que julgaram o pedido de profissional que solicitava a anulação de multa referente a não 71 

votação na eleição do CAU. Falou sobre a questão do parcelamento das anuidades e que solicitou 72 
encaminhamento da questão ao CAU/BR. Por fim, falou sobre um problema recorrente, que diz respeito aos 73 

profissionais que vieram migrados do Crea e estão em situação de dívida ativa com o CAU. 5.3: DOS 74 
COORDENADORES DAS COMISSÕES ESPECIAIS: 5.3.1: COMISSÃO DE ASSISTÊNCIA TÉCNICA PARA 75 

HABITAÇÃO DE INTERESSE SOCIAL: O coordenador adjunto da CATHIS-CAU/MG informou que finalizaram o 76 
Plano de Ação da comissão. Além disso, falou sobre parceria com a Secretaria de Estado de Desenvolvimento 77 

Social - Sedese sobre a questão de políticas públicas em ATHIS. Disse que a comissão tem a intenção de 78 
vincular as questões de ATHIS com o estágio obrigatório dos estudantes de Arquitetura e Urbanismo. 5.3.2: 79 

COMISSÂO DE PATRIMÔNIO CULTURAL: O coordenador da CPC-CAU/MG, SÉRGIO LUIZ BARRETO 80 
CAMPELLO CARDOSO AYRES, falou sobre o encontro virtual com o secretário de cultura e turismo de Minas 81 
Gerais, Sr. Leônidas Oliveira, no qual também participaram as conselheiras Lucina Bracarense e Michela 82 

Perígolo, que tratou, entre outros assuntos, sobre a questão do inventário e tombamento terem o mesmo valor, 83 

explicando que houve uma mudança no entendimento do IEPHA. Disse, também, que estão desenvolvendo a 84 

realização de um seminário, a ser realizado no final do mês de julho do ano corrente, o qual abordará questões 85 
afetas ao patrimônio cultural, ao exercício profissional, ao planejamento urbano e à legislação. Por fim, disse que 86 

estão trabalhando no Plano de Ação. 5.3.3: COMISSÂO DE POLÍTICA URBANA E AMBIENTAL: O 87 
coordenador da CPUA, SÉRGIO MYSSIOR, informou que todos os conselheiros, titulares e suplentes, estão 88 

participando ativamente das discussões que competem à comissão. Fez saber que, além do edital de boas 89 

práticas, estão trabalhando no desenvolvimento de edital para seleção de entidades e empresas para o 90 

desenvolvimento de conteúdo pedagógico para o ensino fundamental e médio sobre política urbana e ambiental 91 
e, ainda, sobre convênio com instituições sobre a qualificação dos profissionais de arquitetura e urbanismo em 92 

regularização fundiária. Fez saber que o Estatuto das Cidades completa 20 anos em 2021 e a ideia da comissão 93 
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é fortalecer as conexões com a Agência Metropolitana, com a ONU, com a AMM e com a OAB para o 94 

desenvolvimento de ações conjuntas que destaquem o Estatuto das Cidades.  5.4. DA PRESIDÊNCIA: A 95 

presidente, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, informou sobre e-mail recebido do MPMG (Andréa Lanna) em 96 
resposta ao Ofício 158/2021 do CAU/MG, parabenizando o Plano de Fiscalização 2021, no que se refere às 97 

ações voltadas para a temática do Patrimônio Cultural, e colocando-se à disposição para discussão de novas 98 

ações que visem o estreitamento institucional para salvaguarda do patrimônio cultural. Falou que a presidente da 99 

Comissão de Direito Urbanístico da OAB, Cristiane Figueiredo, agradeceu o empenho do CAU/MG e a 100 
participação do Cons. Sérgio Myssior no Evento - Webinar Planejamento Urbano. Pontuou que foi recebido o 101 
relatório contábil do 1º trimestre, o qual foi disponibilizado a todos os conselheiros. Disse, ainda, sobre o 102 

acompanhamento das discussões sobre a Resolução CGSIM nº 64 que o CAU/BR encaminhou as contribuições 103 
dos CAU/UF ao Ministério da Economia. Fez saber sobre a divulgação de informações sobre a atribuição 104 

profissional Avaliação de Imóveis nas redes sociais e site do CAU/MG, por sugestão do Instituto Brasileiro de 105 
Avaliações e Perícias de Engenharia de Minas Gerais - IBAPE-MG. Apresentou as novas representações em que 106 

o CAU/MG atua: Comissão Técnica de Avaliação – CTA – Juiz de Fora, Titular Cecília Maria Rabelo Geraldo; 107 
Conselho de Desenvolvimento Municipal de Diamantina: Titular Emmanuelle de Assis Silveira e Suplente Cláudio 108 

de Melo Rocha; Câmara da Construção Civil de Uberlândia: Titular Elaine Saraiva Calderari e Suplente: Carlos 109 
Eduardo Rodrigues Duarte; Conselho Deliberativo de Patrimônio Histórico Cultural de Governador Valadares: 110 

Titular Ilara Rebeca Duran de Melo e Suplente Maria Edwiges Sobreira Leal; Conselho Deliberativo do Patrimônio 111 
Cultural do Município de Ubá: Titular Sérgio Luiz Barreto Ayres  e Suplente Cláudio Mafra Mosqueira. Por fim, 112 

disse que a Comissão Temporária de Fiscalização iniciou suas atividades, salientando que criarão um banco de 113 
dados de boas práticas de fiscalização, a fim de subsidiar a criação de um plano nacional de fiscalização. 5.5. DO 114 

CONSELHEIRO FEDERAL: não houve. 6. DOS COMUNICADOS DOS CONSELHEIROS ESTADUAIS: não 115 
houve. 7: ORDEM DO DIA: 7.1. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE HOMOLOGA A 116 

APROVAÇÃO, AD REFERENDUM DO PLENÁRIO, DA ALTERAÇÃO DE DATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DA 117 

COA-CAUMG, DO DIA 17 PARA O DIA 19 DE MAIO DE 2021. ORIGEM: PRESIDÊNCIA; A Presidente, MARIA 118 

EDWIGES SOBREIRA LEAL, informou que houve a necessidade de alteração da reunião ordinária da COA, por 119 

solicitação de sua coordenadora. Dessa forma, colocou o item em votação, o qual foi aprovado com 20 (vinte) 120 
votos favoráveis dos conselheiros Ademir Nogueira de Ávila, Antônio Augusto Pereira Moura, Carlos Eduardo 121 

Rodrigues Duarte, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Elaine Saraiva Calderari, Emmanuelle de Assis Silveira, Fábio 122 
Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Fernanda Basques Moura Quintão, Gustavo Rocha Ribeiro, Joao 123 

Henrique Dutra Grillo, João Paulo Alves de Faria, Luciana Bracarense Coimbra Veloso, Maria Carolina Nassif de 124 
Paula, Mariana Fernandes Teixeira, Michela Perigolo Rezende, Rafael Decina Arantes, Rosilene Guedes Souza, 125 

Sérgio Luiz Barreto Campello Cardoso Ayres e Sérgio Myssior; 00 (zero) votos contrários; 01 (uma) 126 
abstenção: Ilara Rebeca Duran: 00 (zero) ausências. 7.2. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE 127 

APRECIA E DECIDE SOBRE O RELATÓRIO E VOTO REFERENTE AO RECURSO INTERPOSTO À 128 
DECISÃO DA CED SOBRE A INADMISSIBILIDADE DO PROCESSO ÉTICO-DISCIPLINAR 1206454/2020. 129 
CONSELHEIRO RELATOR: CARLOS EDUARDO RODRIGUES DUARTE. ORIGEM: CED. A presidente MARIA 130 

EDWIGES SOBREIRA LEAL concedeu a palavra ao conselheiro relator, CARLOS EDUARDO RODRIGUES 131 

DUARTE, que apresentou seu relatório e voto, no sentido de manter a Deliberação da Comissão de Ética e 132 

Disciplina D-CED N° 07/2021, de 22 de fevereiro de 2021, pelo não provimento da denúncia ético-disciplinar, 133 
determinando o arquivamento do processo. Não havendo discussões, colocou a proposta de deliberação em 134 

votação, a qual foi aprovada com 20 (vinte) votos favoráveis dos conselheiros Ademir Nogueira de Ávila, 135 
Antônio Augusto Pereira Moura, Carlos Eduardo Rodrigues Duarte, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Elaine Saraiva 136 

Calderari, Emmanuelle de Assis Silveira, Fábio Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Fernanda Basques 137 

Moura Quintão, Gustavo Rocha Ribeiro, Ilara Rebeca Duran, Joao Henrique Dutra Grillo, João Paulo Alves de 138 

Faria, Luciana Bracarense Coimbra Veloso, Maria Carolina Nassif de Paula, Mariana Fernandes Teixeira, Michela 139 
Perigolo Rezende, Rafael Decina Arantes, Sérgio Luiz Barreto Campello Cardoso Ayres e Sérgio Myssior; 00 140 

(zero) votos contrários; 01 (uma) abstenção: Rosilene Guedes Souza; 00 (zero) ausências.  7.3. PROPOSTA 141 
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DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE O RECURSO INTERPOSTO À DECISÃO 142 

DA COMISSÃO DE EXERCÍCIO PROFISSIONAL – CEP - DELIBERAÇÃO Nº 173.3.1/2021- INDEFERIMENTO 143 

DE CERTIDÃO DE ACERVO TÉCNICO COM ATESTADO. PROTOCOLOS SICCAU Nº 1228303 E 144 
1228289/2021. CONSELHEIRO RELATOR: ANTÔNIO AUGUSTO PEREIRA MOURA. ORIGEM: CEP: A 145 

presidente MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL concedeu a palavra ao conselheiro relator, ANTÔNIO 146 

AUGUSTO PEREIRA MOURA, que apresentou seu relatório e voto, no sentido de manter a Deliberação da 147 

Comissão de Exercício Profissional CEP-CAU/MG nº 173.3.1/2021, pelo indeferimento referente à solicitação de 148 
Certidões de Acervo Técnico com Atestado –CAT-A. Ponderou, contudo, que existe a necessidade de se criar 149 
uma Comissão Temporária para que elabore uma sugestão de revisão de resoluções e normativas do CAU/BR 150 

acerca das atribuições dos profissionais de arquitetura e urbanismo, para ser apreciado pelo plenário do CAU/MG 151 
e, posteriormente, enviado ao CAU BR para uma avaliação das resoluções citadas e normativas elencadas. 152 

Sugeriu que a comissão seja composta por um membro da CEF-CAU/MG, dois membros da CEP-CAU/MG, além 153 
do conselheiro Sérgio Myssior e de si próprio. O conselheiro SÉRGIO MYSSIOR registrou seu voto contrário, 154 

entendendo que a Lei 12.378/2010 se sobrepõe às Resoluções e Normativos do CAU/BR. Não havendo outros 155 
apontamentos, a presidente do CAU/MG colocou a proposta em votação, a qual foi aprovada com 19 156 

(dezenove) votos favoráveis dos conselheiros Ademir Nogueira de Ávila, Antônio Augusto Pereira Moura, 157 
Carlos Eduardo Rodrigues Duarte, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Elaine Saraiva Calderari, Emmanuelle de Assis 158 

Silveira, Fábio Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Fernanda Basques Moura Quintão, Gustavo Rocha 159 
Ribeiro, Ilara Rebeca Duran, Joao Henrique Dutra Grillo, João Paulo Alves de Faria, Luciana Bracarense Coimbra 160 

Veloso, Maria Carolina Nassif de Paula, Mariana Fernandes Teixeira, Michela Perigolo Rezende, Rosilene 161 
Guedes e Souza, Sérgio Luiz Barreto Campello Cardoso Ayres; 01 (um) voto contrário: Sérgio Myssior 00 162 

(zero) abstenção:; 00 (zero) ausência; 01 (um) impedimento: Rafael Decina Arantes. 7.4. PROPOSTA DE 163 
DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE O RECURSO INTERPOSTO À DECISÃO DA 164 

COMISSÃO DE EXERCÍCIO PROFISSIONAL – CEP, DELIBERAÇÃO Nº 168.5/2020 -INDEFERIMENTO DE 165 

REGISTRO DE DIREITO AUTORAL – RDA. PROTOCOLO Nº 1196730/2020. CONSELHEIRA RELATORA: 166 

ELAINE SARAIVA CALDERARI: ORIGEM: CEP: A presidente MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL concedeu 167 

a palavra à conselheira relatora, ELAINE SARAIVA CALDERARI que apresentou seu relatório e voto, no sentido 168 
de manter a deliberação Comissão de Exercício Profissional – CEP, Deliberação nº 168.5/2020, pelo 169 

indeferimento do Registro de Direito Autoral – RDA. Em seguida, o requerente do RDA, Sr. MATEUS ALMEIDA 170 
NUNES, apresentou ao Plenário seus argumentos a fim de que fosse deferido seu pedido de registro de direito 171 

autoral. Após relato do interessado, a conselheira FERNANDA BASQUES MOURA QUINTÃO pediu vista ao 172 
processo e, por este motivo, o item foi retirado de pauta. 7.5. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE 173 

APRECIA E DECIDE SOBRE AS DIRETRIZES PARA O EDITAL DE PATROCÍNIO NA MODALIDADE 174 
ASSISTÊNCIA TÉCNICA PARA HABITAÇÃO DE INTERESSE SOCIAL (ATHIS). ORIGEM: CATHIS. A 175 

presidente MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL concedeu a palavra ao coordenador adjunto da CATHIS, 176 
FELIPE COLMANETTI MOURA, que apresentou as diretrizes do edital de patrocínio na modalidade ATHIS. A 177 
conselheira ROSILENE GUEDES SOUZA salientou que o nome “Casa saudável, moradia digna”, escolhido para 178 

o edital, define o propósito da comissão. Disse que a intenção do edital é qualificar a moradia de pessoas que 179 

não têm acesso à arquitetura e urbanismo ao incentivar os profissionais a qualificar essas moradias, uma vez que 180 

neste momento de pandemia, as pessoas estão cada vez mais dentro de casa. Após relato, A presidente MARIA 181 
EDWIGES SOBREIRA LEAL colocou o item em votação, o qual foi aprovado com 21 (vinte e um) votos 182 

favoráveis dos conselheiros Ademir Nogueira de Ávila, Antônio Augusto Pereira Moura, Carlos Eduardo 183 
Rodrigues Duarte, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Elaine Saraiva Calderari, Emmanuelle de Assis Silveira, Fábio 184 

Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Fernanda Basques Moura Quintão, Gustavo Rocha Ribeiro, Ilara 185 

Rebeca Duran, Joao Henrique Dutra Grillo, João Paulo Alves de Faria, Luciana Bracarense Coimbra Veloso, 186 

Maria Carolina Nassif de Paula, Mariana Fernandes Teixeira, Michela Perigolo Rezende, Rafael Decina Arantes, 187 
Rosilene Guedes Souza, Sérgio Luiz Barreto Campello Cardoso Ayres e Sérgio Myssior; 00 (zero) votos 188 

contrários; 00 (zero) abstenção: 00 (zero) ausências. 7.6. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE 189 
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APRECIA E DECIDE SOBRE A REALIZAÇÃO DE REUNIÃO PLENÁRIA EXTRAORDINÁRIA, DIA 1 DE 190 

JUNHO, DAS 09H30 ÀS 18 HORAS - PAUTA ÚNICA: PLANO DE AÇÃO 2021-2023. ORIGEM PRESIDÊNCIA: 191 

A presidente MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL apresentou a proposta de realização da 1ª Reunião Plenária 192 
Extraordinária do ano de 2021, a ser realizada em 1º de junho do ano corrente, a fim de que seja discutido o 193 

Plano de Ação do CAU/MG para o triênio 2021-2023. Sem maiores discussões, colocou o item em votação, o 194 

qual foi aprovado com 21 (vinte e um) votos favoráveis dos conselheiros Ademir Nogueira de Ávila, Antônio 195 

Augusto Pereira Moura, Carlos Eduardo Rodrigues Duarte, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Elaine Saraiva 196 
Calderari, Emmanuelle de Assis Silveira, Fábio Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Fernanda Basques 197 
Moura Quintão, Gustavo Rocha Ribeiro, Ilara Rebeca Duran, Joao Henrique Dutra Grillo, João Paulo Alves de 198 

Faria, Luciana Bracarense Coimbra Veloso, Maria Carolina Nassif de Paula, Mariana Fernandes Teixeira, Michela 199 
Perigolo Rezende, Rafael Decina Arantes, Rosilene Guedes Souza, Sérgio Luiz Barreto Campello Cardoso Ayres 200 

e Sérgio Myssior; 00 (zero) votos contrários; 00 (zero) abstenção: 00 (zero) ausências. 7.7. PROPOSTA DE 201 
DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE O REAJUSTE DO AUXÍLIO CRECHE DOS 202 

EMPREGADOS DO CAU/MG- EXERCÍCIO 2021. SICCAU 1274801: ORIGEM CPFI: A presidente MARIA 203 
EDWIGES SOBREIRA LEAL concedeu a palavra à coordenadora da CPFi, ROSILENE GUEDES SOUZA, que 204 

explicou, conforme o Manual de Empregados do CAU/MG, sobre o reajuste do benefício auxílio-creche, o qual é 205 
calculado pelo Índice Nacional de Preços ao Consumidor (INPC) e, assim, o reajuste aplicado seria de 5,44% 206 

(cinco inteiros e quarenta e quatro décimos). Após o relato, a presidente do CAU/MG colocou a proposta de 207 
deliberação em votação, a qual foi aprovada com 21 (vinte e um) votos favoráveis dos conselheiros Ademir 208 

Nogueira de Ávila, Antônio Augusto Pereira Moura, Carlos Eduardo Rodrigues Duarte, Cecília Maria Rabelo 209 
Geraldo, Elaine Saraiva Calderari, Emmanuelle de Assis Silveira, Fábio Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, 210 

Fernanda Basques Moura Quintão, Gustavo Rocha Ribeiro, Ilara Rebeca Duran, Joao Henrique Dutra Grillo, João 211 
Paulo Alves de Faria, Luciana Bracarense Coimbra Veloso, Maria Carolina Nassif de Paula, Mariana Fernandes 212 

Teixeira, Michela Perigolo Rezende, Rafael Decina Arantes, Rosilene Guedes Souza, Sérgio Luiz Barreto 213 

Campello Cardoso Ayres e Sérgio Myssior; 00 (zero) votos contrários; 00 (zero) abstenção: 00 (zero) 214 

ausências. 7.8. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE AS 215 

CONTRIBUIÇÕES PROPOSITIVAS PARA O APRIMORAMENTO DO PROCESSO ELEITORAL DO CAU – 216 
SICCAU Nº 1284665/2021. ORIGEM: PRESIDÊNCIA: A presidente MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL 217 

pontuou sobre as contribuições recebidas para o aprimoramento do processo eleitoral do CAU. Nesse sentido, o 218 
vice-presidente ADEMIR NOGUEIRA DE ÁVILA apresentou o texto e explicou sobre as proposições. O 219 

conselheiro SÉRGIO MYSSIOR fez saber que julga que a questão da representação proporcional das chapas 220 
concorrentes deveria ser menor do que o disposto na Resolução, uma vez que isso reduz o número de chapas 221 

em disputa. Após discussão e ajustes, considerando a redução do percentual referente à representação 222 
proporcional, a presidente do CAU/MG colocou o item em votação, o qual foi aprovado com 21 (vinte e um) 223 

votos favoráveis dos conselheiros Ademir Nogueira de Ávila, Antônio Augusto Pereira Moura, Carlos Eduardo 224 
Rodrigues Duarte, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Elaine Saraiva Calderari, Emmanuelle de Assis Silveira, Fábio 225 
Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Fernanda Basques Moura Quintão, Gustavo Rocha Ribeiro, Ilara 226 

Rebeca Duran, Joao Henrique Dutra Grillo, João Paulo Alves de Faria, Luciana Bracarense Coimbra Veloso, 227 

Maria Carolina Nassif de Paula, Mariana Fernandes Teixeira, Michela Perigolo Rezende, Rafael Decina Arantes, 228 

Rosilene Guedes Souza, Sérgio Luiz Barreto Campello Cardoso Ayres e Sérgio Myssior; 00 (zero) votos 229 
contrários; 00 (zero) abstenção: 00 (zero) ausências 7.9. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE 230 

APRECIA E DECIDE SOBRE A POSTERGAÇÃO DOS PRAZOS DE VIGÊNCIA DOS PARCELAMENTOS – 231 
RESOLUÇÃO Nº 202, DE 15 DE DEZEMBRO DE 2020. ORIGEM: PRESIDÊNCIA: A presidente MARIA 232 

EDWIGES SOBREIRA LEAL explicou que o item trata de questão referente ao Refis, a fim de que se prorrogue 233 

o prazo para adesão. Em seguida, colocou a proposta em votação, a qual foi aprovada com 20 (vinte) votos 234 

favoráveis dos conselheiros Ademir Nogueira de Ávila, Antônio Augusto Pereira Moura, Carlos Eduardo 235 
Rodrigues Duarte, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Elaine Saraiva Calderari, Emmanuelle de Assis Silveira, Fábio 236 

Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Fernanda Basques Moura Quintão, Gustavo Rocha Ribeiro, Ilara 237 
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Rebeca Duran, João Paulo Alves de Faria, Luciana Bracarense Coimbra Veloso, Maria Carolina Nassif de Paula, 238 

Mariana Fernandes Teixeira, Michela Perigolo Rezende, Rafael Decina Arantes, Rosilene Guedes Souza, Sérgio 239 

Luiz Barreto Campello Cardoso Ayres e Sérgio Myssior; 00 (zero) votos contrários; 00 (zero) abstenção: 01 240 
(uma) ausência: Joao Henrique Dutra Grillo. 7.10. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA 241 

E DECIDE SOBRE APOIO AO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 55 DE 2021. SICCAU 1303630 – 242 

ORIGEM: CONSELHO DIRETOR: A presidente MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL informou que o projeto de 243 

lei visa incluir os profissionais arquitetos e urbanistas no rol dos Microempreendedores Individuais – MEI, o que 244 
seria muito bom para os profissionais em início de carreira, além daqueles que atuam exclusivamente no interior 245 
do estado, propondo o encaminhamento de ofício aos deputados federais de Minas Gerais, solicitando apoio ao 246 

Projeto de Lei Complementar. Sem maiores discussões, colocou o item em votação, o qual foi aprovado com 20 247 
(vinte) votos favoráveis dos conselheiros Ademir Nogueira de Ávila, Antônio Augusto Pereira Moura, Carlos 248 

Eduardo Rodrigues Duarte, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Elaine Saraiva Calderari, Emmanuelle de Assis 249 
Silveira, Fábio Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Fernanda Basques Moura Quintão, Gustavo Rocha 250 

Ribeiro, Ilara Rebeca Duran, João Paulo Alves de Faria, Luciana Bracarense Coimbra Veloso, Maria Carolina 251 
Nassif de Paula, Mariana Fernandes Teixeira, Michela Perigolo Rezende, Rafael Decina Arantes, Rosilene 252 

Guedes Souza, Sérgio Luiz Barreto Campello Cardoso Ayres e Sérgio Myssior; 00 (zero) votos contrários; 00 253 
(zero) abstenção: 01 (uma) ausência: Joao Henrique Dutra Grillo. 7.11. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO 254 

PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE AS DIRETRIZES DO CHAMAMENTO PÚBLICO DE 255 
PATROCÍNIO PARA PREMIAÇÃO DE BOAS PRÁTICAS NA ARQUITETURA E URBANISMO NO CAMPO DA 256 

POLÍTICA URBANA E AMBIENTAL – SICCAU 1295758. ORIGEM: CPUA: A presidente MARIA EDWIGES 257 
SOBREIRA LEAL apresentou a proposta das diretrizes do chamamento público de patrocínio para premiação de 258 

boas práticas na arquitetura e urbanismo no campo da política urbana e ambiental, explicando que essas foram 259 
aprovadas pelo Conselho Diretor, o qual sugeriu a criação de um caderno de boas práticas e a exclusão da 260 

premiação pecuniária, uma vez que a análise de viabilidade financeira é competência da CPFi-CAU/MG. O 261 

coordenador da CPUA, SÉRGIO MYSSIOR, explicou os pormenores das diretrizes em discussão. Em seguida, a 262 

presidente do CAU/MG colocou a proposta em votação, a qual foi aprovada com 20 (vinte) votos favoráveis 263 

dos conselheiros Ademir Nogueira de Ávila, Antônio Augusto Pereira Moura, Carlos Eduardo Rodrigues Duarte, 264 
Cecília Maria Rabelo Geraldo, Elaine Saraiva Calderari, Emmanuelle de Assis Silveira, Fábio Almeida Vieira, 265 

Felipe Colmanetti Moura, Fernanda Basques Moura Quintão, Gustavo Rocha Ribeiro, Ilara Rebeca Duran, João 266 
Paulo Alves de Faria, Luciana Bracarense Coimbra Veloso, Maria Carolina Nassif de Paula, Mariana Fernandes 267 

Teixeira, Michela Perigolo Rezende, Rafael Decina Arantes, Rosilene Guedes Souza, Sérgio Luiz Barreto 268 
Campello Cardoso Ayres e Sérgio Myssior; 00 (zero) votos contrários; 00 (zero) abstenção: 01 (uma) 269 

ausência: Joao Henrique Dutra Grillo. 8. JUSTIFICATIVA DE AUSÊNCIAS: A Presidente do CAU/MG, MARIA 270 
EDWIGES SOBREIRA LEAL, justificou a ausência do conselheiro Lucas Lima Leonel Fonseca. 9. 271 

ENCERRAMENTO: A Presidente MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, não havendo mais colocações a serem 272 
feitas e, após uma prorrogação de 30 (trinta) minutos, agradeceu a presença de todos e encerrou a centésima 273 
décima quarta reunião plenária ordinária do CAU/MG, às 18h30. Esta ata foi aprovada na 115ª Reunião Plenária 274 

do CAU/MG, realizada no dia 22 de junho de 2021. 275 

 276 

Belo Horizonte, 18 de maio de 2021. 277 

Arquiteta e Urbanista Maria Edwiges Sobreira Leal 278 

Presidente do CAU/MG 279 
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